



**JEUNESSE, ÉDUCATION**

Roanne



Agglo



# HARCÈLEMENT SCOLAIRE : INTERVIEW DE CHRISTOPHE LEMAÎTRE

Roanne a toujours à coeur de lutter contre les problèmes de société. À l'image des jeunes du CMJ (Conseil municipal des jeunes) qui ont décidé de sensibiliser le public sur le harcèlement en milieu scolaire grâce à un court métrage. Victime de ce mal, le champion Christophe Lemaître, médaillé de bronze sur 200m aux Jeux Olympiques d'été à Rio en 2016, a accepté de livrer son témoignage pour Roanne Mag. Touchant !

*Publié le 22 octobre 2017*

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils



**"Harcèlement scolaire :  
interview de Christophe  
Lemaître"**

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

